

23 de noviembre de 2012

La Confederación Hidrográfica del Segura estudia realizar una limpieza de cañas en Archena

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) va a estudiar una actuación consistente en la limpieza de cañas invasoras en el cauce del río Segura a su paso por Archena. Esta iniciativa ha sido propuesta por la alcaldesa de Archena, Patricia Fernández López, durante una reunión que ha mantenido esta mañana con el presidente de la CHS, Miguel Ángel Ródenas, en la sede del organismo de cuenca.

Por otro lado, la CHS ejecuta cada verano una campaña especial de corte de cañas en doce municipios de la Vega Media para optimizar la capacidad de evacuación del río Segura en un tramo de 70 kilómetros de longitud (desde Abarán hasta Murcia).

Finalmente, la cita ha servido también para tratar la remodelación de la zona de la ribera del río en la orilla opuesta al Paseo de Archena, así como otros temas de competencia de la CHS en el municipio.